

Betrugsmasche: Gewinnspiel nicht von der Stadt Dreieich

Dreieich. Aktuell kursiert in Dreieich, und hier insbesondere in Sprendlingen, eine Wurfsendung mit einem Gewinnspiel, das in der optischen Aufmachung den Eindruck erweckt, von der Stadt Dreieich initiiert zu sein. Nach Rücksprache mit der Polizei weist der Fachbereich Sicherheit und Ordnung darauf hin, dass es kein städtisches Gewinnspiel gibt, und rät von einer Registrierung unter der angegebenen Nummer ab. Die Sicherheitskräfte von Ordnungspolizei und Polizei werden bei ihren Kontrollen verstärkt auf Personen achten, die das Gewinnspiel in Briefkästen einwerfen.